

UN TERRITOIRE, NOS COMBATS, POUR L'AVENIR

Lettre d'information #5 Août 2024



Le choix de l'été : ferveur sportive ou chaos gouvernemental

Je suis comme beaucoup de français : un spectateur ému par tant de magie sportive offerte par les athlètes engagés dans les jeux olympiques et paralympiques et spectateur un incrédule face au feuilleton gouvernemental de l'été, qui nous est offert bien malgré nous. Les seuls piliers et représentants de République encore debout sont les Maires et les élus locaux. Sur le podium, ils méritent la médaille d'or !

Cliquez ici pour l'article complet



La médecine scolaire...
Mais encore ?

La médecine scolaire est un vrai désert médical et la situation ne s'améliore pas. J'invite les élus et les membres des équipes éducatives, médicales et sociales à participer à la collecte de données pour dresser un panorama exhaustif de la situation en Val d'Oise!

Cliquez ici pour l'article complet



Recrutement des professeurs : une réforme en catimini !

La Ministre démissionnaire de l'Education nationale a annoncé son intention de réformer par décret les conditions du passage du concours d'entrée des futurs professeurs de l'Education Nationale par une baisse du niveau de recrutement : un niveau licence sera attendu, au lieu du niveau Master 2 en vigueur, soit l'un des niveaux le plus faible de toute l'Union Européenne!

Cliquez ici pour l'article complet



Quelle école pour demain?

résilience face La aux aléas climatiques est un enjeu essentiel. L'école est aujourd'hui au cœur des réflexions car la réduction de la chaleur dans les bâtiments devient cruciale pour l'avenir de nos enfants. Les collectivités doivent être accompagnées pour assurer cette transition.

Au Sénat, je défendrai des amendements lors du prochain Projet de loi de Finances pour accélérer les



Victoire!
Pas de fermeture de classe au
RPI de Génicourt - Hérouville Livilliers

A la fin du mois de Juin 2024, j'ai été sollicité par des représentants des parents d'élèves au sujet de la fermeture d'une classe au Regroupement Pédagogique Intercommunal (RPI) de Génicourt - Hérouville - Livilliers. Retrouvez mes échanges avec les services de l'éducation nationale à ce sujet dans l'article complet ! Je resterai vigilant

investissements nécessaires à l'adaptation des bâtiments au réchauffement climatique.

pour que les engagements pris en matière de maintien des classes et des écoles dans nos villages soient tenus!

Cliquez ici pour l'article complet

Cliquez ici pour l'article complet



A vos côtés - retour en bref et en images

Je me suis engagé à arpenter le territoire et à être à votre écoute. Je vous propose ici un retour "en bref et en images" de ces quelques semaines passées en Val d'Oise, depuis ma dernière lettre.

Etre en Val d'Oise, c'est aussi être aux côtés des élus locaux pour honorer, commémorer, représenter, valoriser les piliers de notre République : Liberté, Egalité, Fraternité.

Merci pour votre accueil partout sur le département du Val d'Oise!







Pierre Barros, Sénateur du Val d'Oise

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}. Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

Se désinscrire

